

aux États-Unis. Recommande de consulter les autres représentants du Commonwealth en attendant que le gouvernement précise son attitude..... 905

711. 4 nov. *Mémoire*. Le Canada doit se dissocier de toute mesure coercitive que pourrait adopter la SDN..... 906

712. 12 déc. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au conseiller* [SDN]. Expose l'idée d'une Société fondée sur la conciliation au lieu de la coercition mais recommande de s'abstenir d'en parler officiellement..... 910

713. 18 déc. *Le conseiller* [SDN] *au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Fait le compte rendu du travail préliminaire du Comité des vingt-huit sur l'application des principes du Pacte..... 911

714. 19 déc. *Le conseiller* [SDN] *au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Décrit les conséquences pour l'avenir de la sécurité collective des violations du Pacte et de la Guerre civile espagnole..... 912

1937

715. 21 mai *Procès-verbal, Conférence impériale, 1937*. Les délégués discutent de la reconnaissance de la souveraineté italienne sur l'Éthiopie..... 913

716. 22 mai *Procès-verbal, Conférence impériale, 1937*. Les délégués discutent de l'avenir de la SDN et de la place que l'Italie y occupe..... 917

717. 15 sept. *Mémoire*. Sommaire des documents de la SDN consécutifs au travail du Comité des vingt-huit..... 920

1938

718. 28 févr. *Le conseiller* [SDN] *au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Analyse les récents événements politiques en Europe et leurs effets sur la SDN..... 924

719. 5 mars *Le conseiller* [SDN] *au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Suite de la dépêche précédente..... 930

720. 20 juill. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Envoie un aperçu du discours que le délégué britannique prononcera à l'ouverture de l'Assemblée et sollicite les observations des dominions..... 932

States. Recommande consultation with other Commonwealth representatives until Canadian attitude towards Italy is defined..... 905

711. Nov. 4 *Memorandum*. Maintains that Canada should dissociate herself from any commitment to coercive aspects of League..... 906

712. Dec. 12 *Secretary of State for External Affairs to Advisory Officer [L. of N.]*. Emphasizes conception of League based on conciliation instead of coercion and recommends against making statement of general position..... 910

713. Dec. 18 *Advisory Officer [L. of N.] to Under-Secretary of State for External Affairs*. Reports preliminary work of Committee of Twenty-Eight on Application of Principles of Covenant..... 911

714. Dec. 19 *Advisory Officer [L. of N.] to Secretary of State for External Affairs*. Reports effects of Covenant-breaking and Spanish Civil War on future of collective security..... 912

1937

715. May 21 *Minutes of Proceedings, Imperial Conference, 1937*. Delegates discuss recognition of Italian sovereignty over Ethiopia 913

716. May 22 *Minutes of Proceedings, Imperial Conference, 1937*. Delegates discuss future of League and position of Italy in it. 917

717. Sept. 15 *Memorandum*. Summarizes League documents resulting from work of Committee of Twenty-Eight..... 920

1938

718. Feb. 28 *Advisory Officer [L. of N.] to Secretary of State for External Affairs*. Analyzes recent political developments in Europe and their effect on League..... 924

719. Mar. 5 *Advisory Officer [L. of N.] to Secretary of State for External Affairs*. Continues preceding despatch..... 930

720. July 30 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Transmits outline of speech to be given by British delegate at opening debate of Assembly and requests comments by Dominions..... 932